



IMMOCOACH[®]

5 Pièces

122 m²

Réf. 86074560

2 590 €

Carqueiranne

Appartement à louer (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Perchée à flanc de colline, cette villa contemporaine vous offre une vue spectaculaire sur la rade de toulon et les îles d'or. Un havre de paix où la lumière naturelle inonde chaque espace, créant une atmosphère sereine et apaisante. l'intérieur marie avec élégance le design graphique et le confort moderne. Les volumes généreux et les espaces de vie fluides s'ouvrent sur l'extérieur, effaçant la frontière entre dedans et dehors pour une expérience de vie méditerranéenne authentique. La terrasse panoramique devient le cœur de la maison, offrant des espaces détente parfaitement aménagés. La ...

Perched on a hillside, this contemporary villa offers a spectacular view of the toulon harbor and the golden isles. A peaceful haven where natural light floods every space, creating a serene and calming atmosphere. The interior elegantly combines graphic design with modern comfort. Generous volumes and fluid living spaces open onto the outdoors, blurring the line between inside and outside for an authentic mediterranean living experience. The panoramic terrace becomes the heart of the home, featuring perfectly designed relaxation areas. The dry stone pool blends harmoniously into the ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

